

Neues Management bei FIMA

Wechsel Michael Hansen und Rainer Dietz leiten künftig den Betrieb. Serdar Ertong geht in den Ruhestand.

Obersontheim. Die FIMA Maschinenbau GmbH hat Michael Hansen (*Foto*) als Mitgesellschafter



zum Vorstand der Geschäftsführung ernannt. Der Däne ist 57 Jahre alt. Für die Geschäftsführer-

position zog er nach Hall. Hansen verfügt nach Angaben des Unternehmens über mehr als 30 Jahre Erfahrung im industriellen Maschinenbau in Europa, Asien und Nordamerika.

Auch Rainer Dietz (*Foto*) wird zum Geschäftsführer ernannt. Er übernimmt den operativen Bereich. Dietz ist 37 Jahre alt und



stammt aus dem Hohenlohekreis. Er arbeitet schon seit mehr als zehn Jahren für die FIMA.

„Der Fokus wird in den kommenden Jahren auf der Weiterentwicklung liegen, sowohl innerhalb Europas als auch in Übersee, einschließlich des Ausbaus der internationalen Präsenz“, betont Michael Hansen.

Dr. Serdar Ertong wird nach mehr als fünf Jahren an der FIMA-Spitze in den Ruhestand gehen. Aktuell kümmert er sich um eine strukturierte Übergabe. Ab Juni 2022 bis zum Jahresende wird er in beratender Funktion zur Verfügung stehen.

Die FIMA befreite sich in den zurückliegenden Jahren aus der Insolvenz. Das Unternehmen entwickelt und fertigt Ventilatoren und Verdichter.